

Le Lutin Farceur

La légende raconte que les lutins de Noël, après avoir beaucoup travaillé, sans relâche, avec le Père Noël pour fabriquer les cadeaux, les lutins visitent les maisons, pendant le mois de décembre pour faire toutes sortes de bêtises et de farces la nuit tombée.



Ces petits lutins sont en vacances et ils profitent.

La journée, ils sont immobiles mais en réalité ils surveillent et envoient des messages jusqu'au pôle nord pour informer le Père Noël.

Les lutins repartent la nuit du 24 décembre pour aider le Père Noël dans sa distribution de cadeaux, puis ils retournent chez eux.

Les vacances sont finies.

Vivement l'année prochaine.

